

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas rahmat dan karuniaNya sehingga penulis dapat menyelesaikan Disertasi ini dengan judul “Pengembangan Model Pembelajaran *Umbrella* Berbasis Pelatihan Pada Matakuliah Bolavoli” sebagai salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Doktor pada Program Studi Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Medan.

Dalam penyelesaian Disertasi ini, penulis banyak menerima bantuan dari berbagai pihak sehingga akhirnya penulisan disertasi ini dapat terselesaikan. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati penulis menyampaikan terimakasih yang tak terhingga kepada : Dr. Syamsul Gultom, SKM., M.Kes sebagai Rektor Universitas Negeri Medan, Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd. sebagai Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, Prof. Dr. Abdul Hasan Saragih, M.Pd sebagai Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan Jenjang S3 PPs Unimed sekaligus sebagai penguji, Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd sebagai Promotor yang tak jemu-jemu membimbing, mengarahkan, memotivasi, memberikan masukan/ saran, dan memberi solusi kepada penulis, sehingga Disertasi ini dapat terselesaikan dengan baik. Dr. Mursid, M.Pd sebagai Co-Promotor yang tak jemu-jemu membimbing, mengarahkan, memotivasi, memberikan masukan/ saran, dan memberi solusi kepada penulis, sehingga Disertasi ini dapat terselesaikan dengan baik. Prof. Dr. Abdul Hamid K, M.Pd sebagai penguji, Dr. Rahma Dewi M.Pd sebagai penguji, yang senantiasa memberikan bimbingan, masukan, saran, koreksi untuk perbaikan Disertasi ini.

Ucapan terimakasih Saya ucapkan kepada Dr. Syamsul Arif, M.Pd dan Dr. Wisman Hadi, S.Pd., M. Hum sebagai validator Bahasa. Prof. Dr. Sahat Siagian., M.Pd dan Drs. Sriadhi, M.Pd., M.Kom., Ph.D sebagai validator Media. Dr. Imran Akhmad, M.Pd dan Dr. Indra Kasih, M. Or sebagai validator materi dan seluruh Dosen di Prodi Teknologi Pendidikan PPs Unimed yang telah memberi dukungan kepada peneliti untuk menyelesaikan disertasi ini. Terima kasih dan penghargaan yang tulus penulis sampaikan kepada yang tercinta kedua orang tua, Ayahanda Muhammad Thalib dan Ibunda Wasniaty yang telah memelihara dan mendidik penulis sejak kecil hingga menjadi seperti sekarang. Kepada Inong Mestina Samosir dan Amang (alm) Tojo Gultom. Kepada Suami tercinta Dr. Syamsul Gultom., SKM., M.Kes yang selama perkuliahan selalu memberikan motivasi, nasihat, do'a dan semangat hingga akhir penyelesaian disertasi ini, dan anak-anakku yang tersayang Refandy Permana Gultom, Rifdah Khairiyah Gultom dan Raifah Hakimah Gultom, terima kasih atas do'a-do'a kalian selama ini.

Terima kasih kepada Dr. Budi Valianto, M.Pd sebagai Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Medan yang telah memberikan izin untuk tempat penelitian. Terima kasih kepada rekan-rekan Mahasiswa Program Pascasarjana Doktor Teknologi Pendidikan secara khusus stambuk 2017 yang telah bersama-sama berbagai suka dan duka selama perkuliahan.

Peneliti menyadari bahwa Disertasi ini masih banyak kekurangan dan kelemahan baik dari segi bahasa, dan juga isi, oleh karena itu saran dan kritik yang membangun dari semua pihak diharapkan untuk kesempurnaan Disertasi ini. Semoga Disertasi ini bermanfaat bagi semuanya demi pembangunan ilmu teknologi pendidikan serta dapat digunakan sebagai referensi bagi peneliti

berikutnya dalam hal pengembangan model pembelajaran, dan kemajuan pendidikan di masa yang akan datang.

Medan, September 2022
Penulis

Dewi Endriani
8176124003

